



Bisagras de Titus: montaje rápido y sencillo de muebles

La última incorporación a la gama de productos T-type es la bisagra T-type PressTo, que aprovecha todos los beneficios de las bisagras T-type y ofrece una experiencia de montaje aún más fácil y cómoda para el usuario final: la cazoleta se fija sin herramientas para una instalación sin esfuerzo y más rápida.

Las bisagras desempeñan un papel fundamental en la funcionalidad y durabilidad de los muebles, lo que contribuye significativamente a la experiencia del usuario y al aspecto estético del mueble. En Titus, se enorgullecen de simplificar el proceso de ensamblaje con sus componentes diseñados con precisión, y son reconocidos tanto por las asociaciones de muebles como por los fabricantes por su compromiso con la innovación y la calidad. Sus bisagras no solo mejoran la funcionalidad y la estética de los muebles, sino que también contribuyen a su durabilidad, estabilidad y seguridad general. Elegir bisagras de Titus es una inversión valiosa para cualquier proyecto de diseño o fabricación de muebles.

Bisagra T-type PressTo

La última incorporación a la gama de productos T-type es la bisagra T-type PressTo, que aprovecha todos los beneficios de las bisagras T-type y brinda una experiencia de montaje aún más fácil y cómoda para el usuario final. T-type PressTo ofrece una fijación de la cazoleta sin herramientas para una instalación sin esfuerzo y más rápida. La cazoleta de esta innovadora bisagra fija firmemente la bisagra al mueble solo mediante presión manual, sin necesidad de herramientas. Combinado con el montaje *snap-on* de la bisagra a la base en tres direcciones, garantiza un ensamblaje de muebles aún más rápido, reduciendo significativamente el tiempo requerido para su montaje.

Su diseño robusto con amortiguación integrada ofrece un cierre suave y fiable, con un rendimiento constante durante 200.000 ciclos a lo largo de su vida. Resulta ideal para las puertas más gruesas y pesadas, que son propensas a descolgarse. Titus lidera el camino en la simplificación del proceso de ensamblaje, desde su compromiso con la calidad y la innovación hasta la introducción de la bisagra. Con características como la fijación de cazoleta sin herramientas y el montaje *snap-on* en tres direcciones, sus bisagras proporcionan una experiencia de montaje sin complicaciones y resultados duraderos.

Calidad, durabilidad y rendimiento

La fiabilidad, durabilidad y un rendimiento de por vida de los herrajes para la cocina son aspectos fundamentales en cualquier proyecto de diseño de interiores. En Titus, comprenden la importancia de estos elementos y se comprometen a ofrecer soluciones que cumplan con los más altos estándares de calidad y rendimiento. Los herrajes de Titus para cocina están diseñados para soportar el uso diario, proporcionando un funcionamiento suave y confiable durante toda la vida útil del mueble. Con Titus, puedes confiar en la calidad y durabilidad de sus productos para cumplir con tus necesidades en la cocina y más allá. ■

*Para más información sobre Titus, visita su sitio web:
www.titusplus.com*

Titus se compromete a ofrecer soluciones que cumplan con los más altos estándares de calidad y rendimiento



<<T-type PressTo Noir